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Valduga in Consiglio:
«La Valdastico un disastro
per turismo e commercio»
Il progetto
L’attacco dell’ex sindaco durante la discussione in aula
sull’assestamento di bilancio: «A rischio anche le sorgenti
Assurdo sentire affermare da Fugatti che alla fine deciderà
il concessionario: è un compito che spetta alla politica»
La Valdastico? Sarebbe una tragedia
per il commercio della Vallagarina e
per il turismo delle valli del Leno.
Lo ha detto ieri in Consiglio
provinciale Francesco Valduga
intervenendo nel corso della
discussione sull’assestamento di
b i l a n c i o.
Le Valli del Leno si stanno
sviluppando turisticamente ma
rischiano di venire travolte dalla
Valdastico, ha detto il candidato alla
presidenza della Provincia. «Un
progetto che non ha nulla a che
fare con paesaggio e tutela
ambientale. Anche dal punto di
visto economico l’au to s t ra d a
sarebbe letale per il commercio
della Vallagarina perché renderebbe
possibile raggiungere in mezzora i
grandi centri commerciali del
Veneto», ha aggiunto il consigliere
provinciale d’opposizione.
« Un’opera - ha continuato - che
impatterebbe con le sorgenti, vitali

.

per Rovereto e l’Altopiano, come
quella dello Spino. E non si può
sentire dire, come è detto nella
relazione del presidente Fugatti, che
alla fine deciderà il concessionario.
Affermazione inaccettabile e che
contrasta, ha affermato, col
principio che la programmazione
urbanistica deve essere pubblica».

Il tema della Valdastico, ovvero del
Corridoio Est, è stato affrontato ieri
anche dal Consiglio delle
autonomia locali in relazione alla
variante al Piano urbanistico
provinciale. Il Cal lo ha fatto
confrontandosi in merito alla
delibera della Giunta provinciale
sull’approvazione del disegno di
legge che interviene sulla legge
provinciale 5 del 2008 che istituiva
il nuovo Pup.
In proposito - si legge in una nota
del Cal - il sindaco di Pinzolo,
Michele Cereghini, con delega per
la materia, ha proposto il rinvio del
parere alla prossima seduta, per
consentire di completare alcuni
ulteriori approfondimenti. Collegato
da remoto l’assessore provinciale,
Mattia Gottardi ha ricordato che il
documento sottoposto ieri al Cal
ricalca quanto già approvato dalla
Giunta provinciale uscente, e che
viene riproposto oggi per
consentirne la presentazione al
Consiglio provinciale nella nuova
legislatura. Gottardi ha precisato
che la variante non individua il
passaggio della Valdastico, tema,
questo, che verrà affrontato in
futuro dalla Provincia e dal
concessionario. Ha comunque
accolto favorevolmente la richiesta
del Cal di approfondire
ulteriormente la questione.
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